

NOTICIAS

Dibujos de Manuel Navarro en "Les Voltes"

Con una habilidad extraordinaria, el dibujante barcelonés Navarro, nos presenta una serie de dibujos con tipos arrancados de la realidad diaria y llenos de este sabor costumbrista que los hace especialmente interesantes. Los dibujos que parten del aprovechamiento por el artista de unas manchas difuminadas sobre el papel y reseguídas o mejor dicho construidas seguidamente con la pluma, se recrean especialmente en crear una atmósfera en torno a los personajes, tangible. Casi diríamos que tiene tanta importancia el clima como la figura en sí. Una exposición que se verá con agrado y que nos permite calibrar otro artista de fuera de nuestra ciudad, lo que siempre es agradable.

Boda distinguida

En la Iglesia de la Inmaculada Concepción, de Londres, se celebró el enlace matrimonial de Miss Jackie Long, hija del industrial inglés Mr. Reginald Long y Mrs. Gladys Pamment, de distinguidas familias inglesas, con el joven olotense don José M.^a Casadellá Figueras, hijo del también industrial don Antonio Casadellá Coll y de D.^a Eulalia Figueras.

Tras el banquete de boda que tuvo lugar después de la ceremonia religiosa, y en el que asistieron gran número de invitados, los felices desposados partieron de viaje hacia Lisboa y Rio de Janeiro para proseguirlo a diversas capitales sudamericanas.

Reemplazo 1944

Se comunica a los componentes del mismo de Olot y comarca y residentes, que el próximo domingo día 31, se celebrará el «I Acto de Hermandad». Se invitará particularmente. Los que no lo hayan recibido antes del día 24, les rogamos nos disculpen, ya que las causas serán por ignorar su domicilio. Para informes y recogida de Tiquets, dirigirse a «Agencia OTA» y «Librería Sala».

Hoy, Inauguración de la exposición Clapera-Griera-Congost-Codinach, en la sala «Francisco Armengol»

Para hoy sábado día 23 de mayo, por la tarde, está anunciada la inauguración en la sala «Francisco Armengol» de esta ciudad, de la interesante exposición de pintura al óleo que presentan los prestigiosos artistas olotenses Juan Clapera Mayá, Rafael Griera, Sebastián Congost y Angel Codinach, figuras galardonadas y relevantes en nuestro mundo artístico.

Cada uno de ellos ofrece en esta exposición su más reciente obra pictórica, que ha merecido en concursos y demostraciones distinguidas, no menos recientes, la mejor calificación, por lo que queda en ella patente la alta calidad de estos artistas y sus creaciones que, dicho sea, suscitan siempre el más vivo interés entre nosotros.

Por tales motivos, esta demostración artística de unos de nuestros más prometedores exponentes del arte local, se augura muy visitada.

Reemplazo de 1948

Se comunica a los componentes del mismo, residentes en Olot y comarca, que el próximo día 24, se celebrará el 2.º Acto de Hermandad. Para informes y recogida de tickets dirigirse a «Tocinería Masoliver» Plaza Generalísimo, 17.

Se amplía el régimen de protección a los subnormales

El B. O. E. n.º 91, de fecha 16 de abril de 1970, publica Decreto 1076-1970 del Ministerio de Trabajo, de 9 de abril, por el que se modifica el Decreto 2.421 1968, de 20 de septiembre, que estableció en la Seguridad Social la asistencia a los subnormales, ampliando el régimen de protección de los mismos.

Se suprime, en primer término, toda consideración acerca de la edad de los subnormales, al entender que no cabe apreciar en ellos la existencia de una mayoría de edad laboral — que tradicionalmente viene fijándose en la de 18 años — en razón de su propio estado.

Para adquirir estos derechos, debe formalizarse una solicitud cuyos impresos son facilitados por el I.N.P. En los pueblos de la comarca podrán ser tramitados por la Secretaría del Municipio.

Cabe tener en cuenta — esto es importante — que hasta el 30 de este mes, quienes hayan solicitado su incorporación al beneficio, tendrán derecho a la percepción de los atrasos, en tanto que una vez transcurrida aquella fecha percibirán la subvención a partir del mes en el que diligenciaren la solicitud. De ahí la urgencia que deben darse los interesados en rellenar los impresos y cursar la petición.

Reemplazos de 1919 y 1920

Los actos a celebrar durante el día 24 de los corrientes son: a las 11 de la mañana misa en el Santuario de Ntra. Sra. del Tura, a las 2 de la tarde comida en el restaurante de la Deu.

Dolores Roca, ha fallecido en Begudá

Persona muy conocida y amada en el Avostolado pro Enfermos como la *Fraternidad y Hospitalitat V. de Lourdes* con quienes había regresado de la Peregrinación a Montserrat, tres días antes de su fallecimiento. Por las virtudes que atesoraba, el acto del entierro se vio muy concurrido con representaciones del Seminario de Gerona y numerosos admiradores con que contaba entre los Amigos de los Enfermos de nuestra ciudad.

Con Cristo viva.

Cuestación Pro-Lucha contra el Cáncer

Una guerra válida

Domingo, día 24